



RINGKASAN

NADIATUL HAFIAN. Meningkatkan Produktivitas Ayam Petelur melalui Perubahan Formula Pakan di PT Super Karya Farm *Increasing the Productivity of Layer Chickens Through the Addition of Feed Formula at PT Super Karya Farm*. Dibimbing oleh INTANI DEWI.

PT Super Karya Farm merupakan perusahaan bidang peternakan yang bergerak dikomoditas peternakan yaitu ayam petelur. PT Super Karya Farm terletak di KP Desa Cibinong RT 01 RW 01 Gunung Sindur, Kelurahan Cibinong, Kabupaten Bogor. Berdasarkan analisis faktor internal dan eksternal, adanya peningkatan permintaan dari konsumen terhadap telur ayam. Berdasarkan hal tersebut PT Super Karya Farm harus meningkatkan produksi guna memenuhi permintaan terhadap telur ayam. Penulis ingin memenuhi permintaan telur ayam melalui Meningkatkan Produktivitas Ayam Petelur melalui Perubahan Formula Pakan di PT Super Karya Farm, tujuannya untuk memenuhi kebutuhan konsumen terhadap telur ayam yang berkualitas dan kuantitas telur.

Kajian Pengembangan Bisnis yang akan dilakukan pada Perusahaan PT Super Karya Farm didapatkan dari hasil analisis SWOT. Matriks SWOT menghasilkan alternatif-alternatif strategis, yaitu strategis S-O, strategis W-O, strategis S-T, dan strategis W-T. Rumusan ide pengembangan bisnis pada PT Super Karya Farm diperoleh dari alternatif strategi S-O. kekuatan didapatkan dari analisis yang dilakukan diantaranya memiliki tenaga kerja yang berpengalaman dalam pembuatan pakan ayam, adanya teknologi penunjang (mesin penggiling jagung dan mesin *mixer*), dan memiliki modal yang kuat. Peluang yang didapatkan dari analisis diantaranya adanya permintaan konsumen yang cukup tinggi. Berdasarkan analisis tersebut maka dengan menggunakan kekuatan yang dimiliki perusahaan dapat untuk memanfaatkan peluang yaitu meningkatkan produktivitas ayam petelur melalui perubahan formula pakan dan mensubstitusi pasir laut dengan tepung kerang yang memiliki fungsi yang sama yaitu untuk saluran pencernaan untuk memperbaiki sel dan mengeluarkan racun. Dengan adanya mensubstitusikan pasir laut dengan tepung kerang akan lebih mengefisienkan biaya pakan yang dikeluarkan.

Rumusan ide pengembangan bisnis ini dianalisis kelayakan usaha dari aspek finansial dan non finansial. Berdasarkan analisis non finansial terdiri dari perencanaan produk, perencanaan pemasaran, perencanaan produksi, perencanaan organisasi dan perencanaan kolaborasi. Analisis finansial meliputi analisis laba rugi dan analisis R/C ratio. Berdasarkan analisis laba rugi dikatakan menambah keuntungan karena mendapatkan keuntungan sebesar Rp686.417.800. Untuk R/C ratio sebelum pengembangan yaitu 1,6 dan setelah pengembangan mengalami peningkatan menjadi 2,0 artinya setiap Rp1 biaya dikeluarkan akan mendapatkan penerimaan sebesar yang Rp 2.

Kata kunci : ayam petelur, efisiensi, formula pakan